



#CNDH

# Se lanzan contra Rosario Piedra

POR YVONNE REYES

**D**iputados federales y locales, así como senadores del Partido Acción Nacional (PAN), señalaron que Rosario Piedra Ibarra, titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), "actúa más como militante de Morena".

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, acusó que "tan ilegal fue el nombramiento de Rosario Piedra al frente de la CNDH como su recomendación sobre las elecciones y el INE porque demuestra que solo obedece a los caprichos y órdenes de este gobierno".

Por su parte, el diputado federal Luis Mendoza Acevedo lamentó que Rosario Piedra se encuentre al servicio del partido en el Gobierno, que sea comparsa del Presidente de la República y no respete la autonomía de un organismo cuya función es velar por el respeto a los derechos humanos de todos los mexicanos.

"A Rosario Piedra se le cae el teatro y queda descubierta como lo que es: comparsa del Presidente y de Morena. Es vergonzoso ver cómo han hecho caer tan bajo a una institución tan digna como la CNDH".

Por su parte, Kenia López Rabadán, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Senado de la República, criticó: "Nunca antes en la historia del país habíamos visto que un órgano autónomo sea el tapete de un partido político como lo es en este momento la CNDH, que se pone ante los pies de López Obrador".

Por su parte, el coordinador del PAN y presidente de la Junta de Coordinación Política en el congreso de la CDMX, Christian Von

Roehrich, dijo: "(La CNDH) ha dejado a su suerte a las víctimas de la delincuencia, a víctimas de negligencias de la Federación y no hay resultados en ningún tipo de rubros, como en materia de seguridad pública, atención a las mujeres desaparecidas, a niños con cáncer en el país que exigen tratamientos y la protección a la labor de los periodistas que son intimidados por el oficialismo".

Para el diputado local Federico Dóring Casar la recomendación general 46/2022 al Congreso de la Unión por parte de Rosario Piedra y su pronunciamiento sobre la reforma electoral son dichos de una persona militante de Morena.

"Piedra Ibarra está muy lejos de lo que ha hecho la señora María del Rosario Ibarra, quien sí ha tenido un poco más de sensibilidad por el activismo social y la plena defensa a las garantías humanas".

**La dirigencia e integrantes del Legislativo local y federal del PAN acusan que la ombudsperson actúa más como militante de Morena que como garante de la protección de los derechos humanos**



Foto: CUMH/SC/110

**Los panistas** expresaron que Rosario Pedra no tiene cara para exponer avances ni resultados en la defensa de los Derechos Humanos a lo largo de su gestión